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Nella riunione di ieri a Mi lano proposta la ristrutturazione del calcio con apertura ad un solo straniero e soltanto per la « A » 

Campana e i tecnici: serie A a 18 squadre 
Dopo il giro di boa 

i «mister» dicono Inter I ' 

GIAGNONI 
(Pescara) 

O H mio Pescara può fare 
ancora meglio. Comun

que già adesso sta giocando 
un calcio accettabile e i ri
sultanti cominciano a intra
vedersi. 

O Un punto ce lo hanno 
« rubato » domenica. Un 

altro paio con un po' d'atten
zione potevamo prenderli. 

O s e giochiamo sempre 
con questa determinazio

ne senza lasciarci vincere 
dallo scoramento, possiamo 
salvarci. 

O Le grandi non riescono 
più ad accaparrarsi i gio

catori migliori e quindi non 
riescono ad essere più prota
goniste incontrastate. 

© L'Inter mi sembra la mi
gliore. Il Perugia può 

fornire la sorpresa. 

TIDDIA 
(Cagliari) 

O Si, posso ritenermi sod
disfatto. Quindici punti 

sono una media positiva. Ora 
dobbiamo farne altrettanti 
nel girone di ritorno, per sal
varci. 

© Qualche punto in più 
l'avremmo meritato. Pen

so soprattutto ai pareggi di 
Udine e Roma (contro la 
Lazio). Erano partite che po
tevamo senz'altro vincere. 

© Credo che otterremo un 
posto a centro classifica. 

O E' difficile dare una ri
sposta. Probabilmente 

perché mancano i due-tre 
fuoriclasse per ogni squadra. 
Se l'Inter, la Juve. o il Milan 
avessero un Paolo Rossi. 
forse avremmo una squadra 
dominatrice nel campionato, 
come avveniva in passato. 

L'Inter. 

Le nostre domande 
O E' soddisfatto del 
comportamento della 
sua squadra? 
© Rispetto alle pre
visioni le mancano dei 
punti in classifica? 
0 Alla luce del giro
ne d'andata, quale 
classifica finale pro
nostica per la sua 
squadra? 
© Manca nel campio
nato una vera matta-
trice. Perché? 
0 Quale squadra vin
cerà lo scudetto? 

di grossi talenti. 
L'Inter. 0 

LIEDHOLM 
(Roma) 

0 

CASTAGNER 
(Perugia) 

O Diciamo di si. visti gli 
ultimi risultati. L'anno 

scorso eravamo terzi a 3 pun
ti. quest'anno a 4. 
C\ Direi un paio di punti. 

© Il mio obiettivo rimane 
il 5. posto. Ora. conside

rata la situazione, punto al 
4. posto. 

O Ora abbiamo un calcio 
di transizione. Le gran

di non si rinforzano come 
una volta L'attuale equili
brio potrà essere alterato 
con lo svincolo e gli stra-
nieri-

O Per me l'Inter. Tornerà 
a dettar legge, appena 

avrà superato questo mo
mento di appannamento. 

MAZZONE 
(Catanzaro) 

O Fino ad un certo punto. 
Con Roma e Udinese ci 

sono sfuggite due vittorie m 
maniera incredibile. 
£% Almeno 2 o 3 punti. 

O La lotta sarà molto du 
ra. ma noi non abbiamo 

meno possibilità degli altri 
di salvarci. 

O La mattatrice manca 
perché tutte le squadre 

esprimono valori piuttosto 
modesti. 

0 E' tutto ancora da gio 
care. 

• LIEDHOLM 

O Sono molto soddisfatto. 
Siamo andati molto me

glio di quanto prevedessi. 
Siamo a ridosso del terzetto 
di punta. 

O Secondo me ci mancano 
due o tre punti. 

O L a Roma può senz'altro 
arrivare fra le prime sei. 

Dentro di me poi spero in 
qualcosa di ancora più ambi
zioso. 

O Perché le provinciali so
no notevolmente cresciu

te. Non esistono squadre ma
terasso. Tutte le squadre pos
sono competere ad armi pari. 

0 Inter. Milan ed anche 
Perugia. Gli umbri sono 

in piena risalita. 

G.B. FABBRI 
(Ascoli) 

O Molto. Si è progredito 
costantemente. 

© D u e ò tre. All'inizio del 
campionato non erava

mo concentrati come adesso. 
Giocavamo con troppa paura. 

© Molte speranze perché 
vedo i giocatori tutti 

compatti e uniti e mettere 
sul campo tutte le loro capa
cità 
£fc L'Inter ha un potenziale 
' * ' di gioco di più ordine. 
Cosi il Milan Ma ad ambe
due manca un Paolo Rossi. 
per diventare automatica
mente delle mattatrici 
#% L'Inter .sicuramente. 

LOVATI 
(Lazio) 

MARCHESI 
(Avellino) 

A Due. Abbiamo disputato 
" un girone di andata non 
all'altezza delle nostre possi
bilità. 

O Speriamo in un ritorno 
tranquillo e di uscire 

quanto prima dalla mischia 
della retrocessione. 
£ | Due i motivi: le grandi 
v squadre non si sono raf
forzate e perché tutte, credo. 
speravano o sperano ancora 
di ingaggiare degli stranieri. 
Quindi è per questo che non 
esiste una mattatrice del 
campionato. 
Q Io credo ancora nell'ln-
^ ter però terrei d'occhio 
il Milan e il Perugia. 

RADICE 
(Torino) 

O Non sono certamente 
soddisfatto. Siamo ben al 

di sotto di quello che ci era
vamo prefissati all'inizio del 
torneo. 

© Ci mancano 1 punti delle 
sconfitte interne col Mi

lan e nel derby con la Ju
ventus. 

© Se giocassimo con la 
squadra-tipo potremo fa

re sicuramente qualche punto 
in più di quelli che abbiamo 
fatto finora. Ma se la scalo
gna continua a perseguitarci 
allora dovremo rassegnarci al
la mezza classifica. 
£fc Le squadre più che altro 
^ * mancano di continuità. 
Comunque se l'Inter è in te
sta significa che è quella che 
ha avuto meno alti e bassi 
delle altre. 

© Difficile dirlo: Inter Mi
lan e Perugia sino in 

lotta. E attenti che le tori
nesi potranno diventare arbi
tri della situazione: noi e la 
Juve abbiamo qualche rivin
cita da consumare. 

GIACOMINI 
(Milan) 

O E come potrebbe essere 
altrimenti Siamo andati 

ti di la della aspettative più 
osee. 

O Ne avevo preventivati 
dodici di punti per l'an 

data. Ne abbiamo 3 di più. 
liiindi siamo in attivo. 

O Nessuna previsione, tran 
ne ouella di raggiungere 

.ma posizione ta.e che con-
-enta di salvarci. 

O Le squadre di grosso li 
vello stentano ad emer-

rere. mentre le altre squa-
ire hanno migliorato di mol 
"o il loro livello medio Que 
^to porta ad un maggiore 
quilibrio. 

9 Nonostante non brilli 
come all'inizio l'Inter ri

nane la mia favorita. 

O H Milan ha mostrato di 
essere una squadra va

lida. Malgrado infortuni e 
critiche siamo li a due punti: 
mi pare una dimostrazione 
chiarissima. 

O Ci mancano tre punti: 
quello col Napoli e l'U

dinese a San Siro e con 
Pescara, dieci giorni orsono. 

© Possiamo vincere lo scu
detto. 

O E' una questione di men
talità: i giocatori già af

fermati affrontano gli impe
gni contro le squadre cosid
dette « deboli » con sufficien
za. senza determinazione. E 
i punti che si perdono «ac
corciano» la classifica. Oc
corre che questi giocatori si 
mettano in testa di lottare 
sempre. 

0 L'ho detto: possiamo vin
cere lo scudetto. 

TRAPATTONI 
(Juventus) 

O H rendimento non mi ha 
soddisfatto, anche se 

mancano i punti e non il 
gioco. 
f% Due o tre punti. 

© Sono sicuro che arrive
remo più in alto di do

ve siamo tuttora. 
/ * Ma io direi che una mat-
" tatrice c'è e si chiama 
Inter. Dopotutto è quella che 
ha avuto meno inconvenien
ti delle altre. 

© Sarà un testa a testa fi
no alla fine tra Inter 

e Milan. Difficile dire chi la 
spunterà. 

Il parere di GIANNI DI MARZIO 

7/ Perugia 
l'antagonista 
dell'Inter ? 

La Juventus conferma la sua crisi, il 
Milan a malapena guadagna un punto nei 
confronti dell'Inter, il gruppone è ancora 
lì, con ben 10 squadre nell'arco di tre pun
ti. I giochi, insomma, restano ancora tutti 
da fare. Sema alcun significato, dunque, 
questa prima partita dell'anno, ultima del 
girone d'andata? 

Pare una risposta affermativa al que 
sito significherebbe voler essere ingenero
si nei confronti del Perugia e. perchè no?. 
dell'Avellino, oggi più di ieri squadra-rive 
lozione. 

5 punti in tre partite: il Perugia è torna
to a macinare gioco e classifica. Dopo un 
lungo periodo di adattamento ai nuovi 
schemi, la squadra ha cominciato nuova
mente a girare. Gli uomini hanno assimi
lato i nuovi schemi imposti dal bravo ami
co e collega Castagner, sono riusciti a tra
sformare le caratteristiche della loro ma
novra passando dal gioco aereo della scor
sa stagione — gioco prediletto da Speg-
giorin e da Vannini — a quello, forse un 
tantino più elaborato, a terra. I risultati 
sono quelli che sono. Il Perugia è solo al 
terzo posto e, quel che più conta, oltre ad 
avere Paolo Rossi ha ritrovato un certo 
Bagni. 

Dove potrà arrivare questa squadra? 
Non amo fare previsioni, ma stando a 
quanto finora il campionato è stato capa* 

ce di esprimere, non mi sorprenderei se 
proprio qli uomini di Castagner, con il tra 
scorrere delle giornate, diventassero i veri 
antagonisti della forte ma al momento non 
irresistibile Inter. Due parole, infine, per 
l'Avellino. Data per spacciata alla vigilia, 
la squadra di Marchesi ancora una volta 
ha sovvertito il pronostico. E' stata ad un 
passo dal colpo grosso, forse l'ha mancato 
per eccesso di prudenza, di umiltà. 

Contro una Roma reduce dal sonante 
successo di Cagliari, l'Avellino ha giocato 
ad armi pari. Segno di robustezza morale, 
di buona tenuta atletica, di sapienti scelte 
tecniche. > 

L'Avellino è la squadra dal rendimento 
più omogeneo in un campionato per più di 
un verso piuttosto folle. Il titolo di squa
dra-rivelazione alla fine del girone di an
data gli spetta perciò il diritto. Peccato 
che i suoi sforzi non le abbiano regalato 
una classifica più tranquilla. Nonostante 
il buon ruolino di marcia, l'Avellino è a 
due punti dalle terzultime. Due punti che 
però, visti i valori finora espressi, ne val
gono almeno il doppio. In bocca al lupo, 
lupi! 

Gianni Di Marzio 

Per i bianconeri è arrivato il tempo della. . . salvezza 

La Juventus sta ripetendo la 
disastrosa stagione 1961-62 
Chiuse il girone d'andata sempre a 14 punti, e si piazzò sest'ultima al termi
ne del campionato - Bodini prenderà il posto dì Zoff? - Milan e Perugia in 
crescita - Fiorentina positiva - Deludono Roma e Lazio - Ancora calo di paganti 

ORRICO 
(Udinese) 

VINICIO 
(Napoli) 

O Non troppo. Ci manca 
qualche gol. 

C% Forse un paio. 

O Spero di raggiungere una 
posizione migliore di 

quella raggiunta l'anno scor
so. cioè la sesta. 

O Non c'è una squadra che 
domina, perche nel cam 

ionato italiano c'è assenza 

O Non molto Potevamo fa 
re molto di più. 

O Senza esagerare troppo 
3 punti. 

© Se non commettiamo gli 
errori, che abbiamo com

messo nel girone d'andata, 
fra le prime sei. 

O Lo scadimento delle gran
di, consente alle altre di 

potarsi confrontare quasi alla 
pari. 

O Dico l'Inter; però atten
zione al Perugia. Sta ri

salendo la china. 

GAROSI 
(Fiorentina) 

O Tutto sommato abbastan
za. Non sono entusiasta. 

ma nemmeno deluso. Dicia
mo che mi ritengo normal
mente soddisfatto. 

© Io accetto il verdetto del 
campo. 

© Penso a una salvezza sof
ferta. che era poi l'obiet

tivo che ci eravamo prefissa
ti. Al momento attuale siamo 
in linea per questo tipo di 
discorso. 
A E' una ragione pratica. 
^ * che si rifa ai fatti, alle 
circostanze. 

O Per me certamente l'In
temazionale. 

PERANI 
(Bologna) 

O stiamo migliorando, ab 
biamo ritrovato fiducia 

nei nostri mezzi. Nelle ulti 
! me tre partite abbiamo fatto 
, ben cinque punti. 

O SI. sono abbastanza sod
disfatto. 

© Minimo due punti. La 
sconfitta di Avellino. 

tanto per fare un esempio, ma 
non mi va di recriminare 
troppo. 

© Sarei ben contento che 
restassimo ai livelli cui 

| siamo già arrivati. 

O Per me la squadra guida 
, esiste, ed è l'Inter. 
| Ck Scontato: i nerazzurri. 

ROMA — Lo avevamo adom
brato, ma mai ci saremmo 
aspettati che accadesse ve
ramente, e cioè che la Ju
ventus potesse coniugare il 
verbo « salvare ». Adesso i 
bianconeri sono veramente in 
crisi, e non soltanto di gioco 
ma anche di nervi. Se è com
prensibile il contraccolpo psi
cologico, a causa delle molte 
sconfitte, meno spiegabile è 
il lento ma inesorabile de
clino. Una cosa analoga era 
accaduta soltanto nella sta
gione 1961-62, quando i bian
coneri virarono al giro di 
boa con lo stesso punteggio, 
e conclusero il campionato ai 
sest'ultimo posto con 29 pun-
ti. L'amico Gianni Di Mar
zio sostiene che l'inserimento 
di Marocchino, Prandelli e 
Tavola (i tre giocatori del-
l'Atalanta retrocessa) non ha 
sortito-gli effetti sperati. E 
noi siamo d'accordo con lui. 
Ma, secondo noi. c'è anche 
di più. Intanto l'inesorabile 
declino di Zoff, il quale sem
bra dar maggiore credito a 
chi ha sempre sostenuto che 
ci vede poco da lontano. Co
me spiegare altrimenti i gol 
da fuori area di Sacchetti e 
Tendi? Forse è probabile un 
avvicendamento, fin da do
menica prossima, col portiere 
di riserva Bodini. Ma grossi 
problemi risiedono nel repar
to difensivo come in quello 
avanzato. Lo staff biancone
ro («avvocato» in testa), ri
cusando di entrare in quella 
specie di asta promossa da 
Farina, per accaparrarsi Pao
lo Rossi, era chiaro che in 
prospettiva sperasse nella 
« esplosione » di Virdis. Pur
troppo il calcolo si è rivelato 
sbagliato. Per cui neppure il 
gran prodigarsi di Bettega è 
servito a molto. Infatti ha 
segnato sei reti, ma nel com
puto totale il bilancio è an
cor più deficitario: 16 gol 
fatti e 17 subiti. Ovviamente 
è segnato in rosso pure il 
rendimento del centrocampo. 
Trapattoni ha dichiarato di 
non avere nessuna intenzione 
di dimettersi. Ma se la situa 
zione dovesse continuare a 
deteriorarsi. vedrete che 
qualcosa accadrà. E non e 
un'a.c<urdità pensare fin d'ora 
ad un cambio della guardia 
a fine stagione. Ci risulta 
che Castagner sia il maggior 
candidato, ma l'amico Ilario 
ci ha confidato che se Ra-
maccioni resta, è probabile 
che decida di restare anche 
lui. Quindi Boniperti potreb
be ripiegare su Rino Mar
chesi. Ora non resta che 
aspettare domenica prossi
ma: la trasferta di Bologna 
ci sembra insidiosa quanto 
quella di Firenze. Se doves
sero cadere nuovamente, al
lora si che il baratro della 
retrocessione potrebbe in
ghiottire i bianconeri: la 
classifica « corta » può gio
care di questi scherzi. 

E a proposito di classifica 
« corta ». stavolta Milan e Pe
rugia hanno saputo approfit
tare del mezzo passo falso 
dell'Inter. Il pp.reggio impo
stole dall'Ascoli le ha fatto 
perdere un punto. Adesso i 
rossoneri sono a due lunghez
ze e i grifoni a quattro. L'an
no scorso Castagner e i suoi 
andarono assai vicino alla 
conquista dello scudetto. Eb
bene. non ci tacciate di visio
nari se sosteniamo che mai 
come in questa stagione I gri
foni possono afferrare la 
grande occasione Debbono 
soltanto crederci. Il gioco è 

migliorato, sono terzi. Paolo 
Rossi è capocannoniere, i va
lori si sono ulteriormente li
vellati. la classifica è talmen
te « corta » da aprire spira
gli per chi è al di sopra 
della media. Dal Torino, 
quarto, alla Juventus sest'ul
tima ci sono, infatti, soltanto 
due punti: nove le squadre 
coinvolte. Ci dispiace per l'a
mico Giagnoni: la moviola 
TV non ha chiarito a suffi
cienza né l'episodio del rigo-
ire né quello del gol vincente 
di Ulivieri. Il Pescara è ve
ramente messo male, e do
menica prossima riceve l'In
ter... Ci pare proprio che la 
media salvezza si stia alzan
do: se andiamo di questo 
passo non basteranno neppu
re 25 punti 

Ad una Fiorentina che sa
le il primo gradino della ri
nascita. e che inguaia la Ju
ve, fa riscontro il deludente 
compdrtamento delle due ro
mane. E' proprio vero: i ti
fosi non hanno neppure il 
tempo di esaltarsi per le pro
dezze dei loro beniamini (vit
torie su Cagliari e Torino). 
eh** subito arriva la doccia 
gelata. All'Avellino è manca
to poco per riuscire a far pie
gare le ginocchia alla Roma, 
mentre il Milan non ha per
donato le smagliature denun
ciate dalla difesa della La
zio. Manfredonia farà bene a 
riflettere prima di parlare: 
Chiodi ha segnato due gol 
che potevano essere evitati. 
Lo stesso Giordano dovrà ba
dare meno ai suoi interessi 
personali e di più a quelli 
della squadra. Chiaro, pero. 
che l'alternanza di risultati 
sta a significare che nessuna 

delle due romane è. per que
st'anno, competitiva. Anzi, se 
Giordano dovesse dar seguito 
con i fatti alle parole, è pro
babile che il suo passaggio 
al Milan farebbe fare, nella 
prossima stagione, un ulterio
re passo indietro alla compa
gine di Lovati. Domenica 
prossima la Roma andrà a 
San Siro per vedersela col 
Milan. mentre la Lazio ospi
terà l'Avellino: uno scambio 
di avversarie, quindi. 

Preoccupante il calo degli 
spettatori paganti, che ha fat
to toccare il record stagiona
le. Sono stati 100.422, rispetto 
al limite stabilito nella dodi
cesima giornaia: 103.476. Il 
bilancio, a chiusura del giro
ne d'andata, è negativo: in 
questa stagione il totale dei 
paganti ha . raggiunto i 
2.215.180. mentre nella pas
sata stagione furono 2.449.686. 
il che dà 24.508 paganti in 
meno. Poiché sono aumentati 
gli abbonati (le presenze so
no state 141.012) il bilancio 
è esattamente di 93.494 spet
tatori paganti in meno. Gli 
incassi, però, in virtù del
l'aumento dei prezzi, sono in 
crescita : più 239 milioni e 
42 mila lire. Comunque se 
nel girone di ritorno non do
vesse verificarsi - un'inversio
ne di tendenza, l'aumento glo
bale degli incassi a fine sta
gione sarebbe del 6 per cen
to. dato nettamente inferiore 
sia all'aumento dei costi che 
a quello praticato sui bigliet
ti Si pensa ancora di aprire 
il orossimo campionato agli 
stranieri? Ci Densino bene i 
presidenti di « A » e « B ». 

g. a. 

D presidente del Pescara 
protesterà in Lega 

PESCARA — Il presidente del Pe
scara, Capacchietti, ha preannun
ciato una presa di posizione uffi
ciale, in merito a quanto avve
nuto in Udinese-Pescara. « Nella 
riunione dì Lega, di venerdì pros
simo a Milano — ha detto il pre
sidente — esporrò a chi di do-
T-.-e le ragioni della società. E' 
chiaro che sceglieremo con molta 
attenzione le parole, perché ci 
preoccupiamo di quella che po
trebbe essere la reazione dei no
stri tifosi. La linea ufficiale del
la società àsarà comunque decisa 
nel C d'A di oggi >. 

L'allenatore Giagnoni. espulso dal 
j sig. Menicucci. • cha avrebbe del-

Cinque giocatori in panchina e tre sostituzio
ni • Due gironi di «B» • Un rappresentante dei 
giocatori e degli allenatori nelle «Disciplinari» 

to: « Menicucci non deve mai più 
arbitrare; il calcio non ha biso
gno di arbitri come lui », non è 
rientralo a Pescara e sta appron
tando una linea dì difesa. Tutto 
lascia presagire che la squalifica 
sarà alquanto pesante. Dal canto 
suo il sig. Menicucci ha dichiarato 
ieri: « Ho visto gli episodi della 
partita alla moviola e sono, quin
di, ancor più tranquillo ». A chi 
gli ha chiesto cosa esattamente 
Giagnoni gli abbia detto, prima di 
venire espulso, ha cosi risposto: 
« Mi ha detto: " lo sto calmo « 
tranquillo soltanto se mi manda 
fuori del campo ". Cosa che io 
ho fatto ». 

Nel recupero di ieri 

Cesena-Monza 0-0 
in mezzo alla nebbia 

CESENA — E* finito in parità 
(O-O) l'incontro di calcio Cesena-
Monza, valevole per la sedicesima 
giornata del girone d'andata, non 
disputato ieri a causa della abbon
dante nevicata di sabato, che ave
va reso impraticabile il terreno di 
gioco. Con questo pareggio en
trambe le squadre raggiungono in 
classifica a quota 16 il Brescia. 

Ed «co la classifica aggiornata 
dopo il recupero di Cesena: Como 
24. Vicenza, Pistoiese e Bari 19. 
Spai 1 t . Palermo, Atatanta, Vero
na, Pisa a Genoa 17, Brescia, Mon
za • Cesena I f i . Lecca, Sampdoria, 
Ternana e Parma 13, Sambenedet-
tese, Taranto a Melerà 12. 

Totocalcio: ai tredici 

i diciassette milioni ! 

ROMA — Questa I* quote re 
lative «I concorso numero 20 
ai 128 vincenti con punti 
« 13 » spettano 17.933.700 lire; 
al 1.018 vincenti con punti 
« 12 » spettano 571.300 lire, j 

MILANO — Aveva altri pro
blemi in pentola Giovanni 
Trapattoni, che è giunto con 
ritardo all'appuntamento del
la riunione tra rappresentan
ti dell'Associazione Calciatori 
(AIO e di quella degli alle
natori (AIAC). Ha un fascio 
di giornali sotto il braccio. 
La crisi della sua Juventus 
era evidenziata proprio dai ti
toli dei giornali. Non era una 
questione di questi giorni, ma 
è ovvio che accanto alla cri
si venisse accostato il discor
so sulla retrocessione. Il Trap 
è teso come una corda di 
violino, ma giocando d'anti
cipo entra subito in argo
mento bloccando sul nascere 
ie domande. 

« Ho letto che mi dovrei di
mettere. Ed io rispondo che 
solo i vili abbandonano nei 
momenti delicati. Siamo ca
dmi in un profondo crepac
cio ed ora, tutti assieme, dob
biamo risalirlo. Per la Juve è 
mia situazione nella quale 
non si trovava da anni. Im
portante è trovare la giusta 
mentalità che richiede que
sto difficile momento. Non 
credo che improvvisamente 
noi si sia diventati una squa
dra di brocchi. Conosco le 
qualità dei miei giocatori e 
sostengo che finora sono solo 
i risultati a condannarci, non 
certo il gioco. Il primo difetto 
da risolvere è quello dei gol 
banali che incassiamo. Zoff, 
in questo discorso, non c'en
tra proprio 7iulla. Sono altri 
etementi che si devono ap
plicare maggiormente, ha se
rie B? Ma siamo pazzi! Noi 
della Juve nella serie cadetta 
non ci andiamo proprio»,con
clude il Trap. mentre s'avvia 
all'appuntaménto con Campa
na. Pasqualin, Pecci. Volpi, 
Radice, Zani e l'avv. Pasero. 
Giacomini e Bigon sono arri
vati più tardi. L'allenamento 
defatigante del lunedì a Mi-
lanello ha impedito loro la 
puntualità. 

AH'odg figurano argomenti 
importanti. La discussione si 
protrae per tre ore, ed al 
termine sono Campana e Za
ni (presidente dell'associazio
ne allenatori) a fare il punto 
sulle conclusioni. E' stata pro
posta la ristriutturazione dei 
campionati portando la serie 
A a 18 squadre e la B a due 
gironi, ognuno con 18 squa
dre. La C in quattro gironi: 
sempre di diciotto squadre 
ciascuno, inserendo la serie 
D nella Lega dilettanti. In 
panchina, dalla prossima sta
gione, è stato suggerito di 
portare cinque giocatori, ef
fettuando la sostituzione di 
due giocatori più il portiere. 
A questo proposito, nei pros
simi giorni, in sede da con
venirsi. si terrà una riunione 
con la Federcalcio per un e-
same più approfondito. 

Campana si è poi soffer
mato a denunciare le inadem
pienze delle società riguardo 
agli accordi per la tutela sa
nitaria: «Sono ancora molte 
le società che, malgrado le no
stre sollecitazioni, non hanno 
ottemperato ai loro obblighi. 
Troppi sono ancora gli atleti 
sprovvisti del libretto sanita
rio e della cartella medica ». 

Riguardo agli stranieri. 1* 
AIC e l'AIAC congiuntamen
te, hanno affermato il prin
cipio di consentire la «ria
pertura delle frontiere», an
che fuori dal MEC. solo per 
un giocatore per club ed uni
camente per le società di se
rie A. i( Non possiamo — 
ha affermato Campana — 
contravvenire alle nonne san
cite dal trattato di Roma ine
renti alla libera circolazione. 
Esprimiamo comunque una 
riserva: a quanto ammonterà 
la lievttazione degli ingaggi 
sui già enormi deficit dei no
stri club? E* questa un'altra 
colpa dei nostri dirigenti di
mostratisi incapaci di saper 
attuare la sia pur piccola 
programmazione. Da parte no
stra, non ci nascondiamo il 
problema che i giocatori chie
dano un adeguamento dei lo
ro compensi anche se l'AIC 
ribadisce l'esigenza che i cal
ciatori debbono dimostrare 
maggior professionalità ». 

« Tutti i giocatori consultati 
— ha proseguito Campana — 
si sono dichiarati contrari al
l'ingaggio di due stranieri per 
squadra. E" doveroso sottoli
neare il fatto che alcuni Pae
si come il Belgio e FOlanda 
dove Vmgaggìo degli stranieri 
era libero, tendono ora a ri
dimensionare questo fenome
no. Se venerdì, ma al riguar
do ho molti dubbi in propo
sito. i presidenti decideranno 
di riaprire le frontiere, si ade
guino alle nostre deliberazio
ni. altrimenti vogliamo ave
re un incontro chiarificatore». 

Chiara l'intenzione da parte 
dell'Aie. di non aver più pa
rere solo consultivo nel mon
do del calcio. I rappresen
tanti dei calciatori ed anche 
degli allenatori vogliono ar
rivare a poteri paritetici con 
le altre componenti che re
golano la vita calcistica. Al 
riguardo è significativa un' 
altra richiesta. L'AIC e V 
AIAC chiederanno quanto pri 
ma. la costituzione di collegi 
arbirali nelle commissioni di
sciplinari che attualmente so
no unicamente di nomina fe
derale. Dopo le decisioni del 
giudice sportivo, insomma, i 
calciatori, e gli allenatori vo
gliono aver loro rappresen
tanti nelle commissioni che 
giudicano i ricorsi. 

Sul banco degli imputati 
sono finiti anche alcuni ar
bitri, Menicucci prima di ogni 
altro, reo di tenere un com
portamento poco corretto in 
campo con calciatori e alle
natori. 

Lino Rocca 

Gli sportivi USA contro la minaccia di Carter 

Jenner, Williams e Al Oerter: 
« No » al boicottaggio di Mosca 
Solo l'Arabia Saudita ha annunciato il 
suo ritiro dai Giochi Olimpici di Mosca 

NEW YORK — Negli ambien
ti sportivi americani, soprat
tutto da parte di atleti e tec
nici, si allarga l'opposizione 
alla minaccia di boicottare i 
Giochi olimpici di Mosca, per 
rappresaglia contro l'inter
vento militare sovietico nel
l'Afghanistan, ventilata dal 
presidente Carter. In tutte le 
prese di posizione prevale il 
concetto che «la politica non 
deve interferire minimamen
te nello sport » e che quindi 
« gli Stati Uniti non debbo
no assolutamente mancare al
l'appuntamento di Mosca ». 

Brace Jenner medaglia 
d'oro di decathlon a Mon
treal commentando la propo
sta di Carter ha dichiarato: 
« Un'eventuale rinuncia alle 
Olimpiadi mi rattristerebbe 
veramente molto. Partecipa
re alle Olimpiadi è il sogno di 
tanti giovani, la politica non 
deve entrarci. I politici si 
vogliono intromettere perchè 
le Olimpiadi costituiscono 
sempre un avvenimento di ri
sonanza internazionale. Jim-
my Carter non è riuscito nep
pure a finire una maratona 
di dieci chilometri. Quando 
sarà in grado di farlo soltan
to allora potrà cominciare a 
prendere decisioni che riguar
dino lo sport». 

La valutazione di Bruce 
Jenner è condivisa da Ulis 
Williams, medaglia d'oro sui 
400 piani alle Olimpiadi di 
Tokyo. « Il nostro governo — 
egli ha detto — non ha nien
te a che vedere con i nostri 
atleti; è quanto ci è stato 
sempre ripetuto... Ora essi vo
gliono decidere se si debba o 
no andare. Perchè non si in
teressarono dell'atletica quan
do noi avevamo bisogno di 
essere aiutati? E' vero, biso
gna prendere posizione con
tro 1 russi ma spero che Car
ter non abbia scelto lo sport 

come mezzo di pressione. Dai 
nostri governi non abbiamo 
mai avuto sovvenzione, so di 
atleti di altri paesi che non 
possono dire altrettanto ». 

Su un eventuale boicottag
gio americano è tornato a sof
fermarsi per la seconda volta 
in pochi giorni il quattro vol
te olimpionico di lancio del 
disco. Al Oerter. 

« Se boicottiamo Mosca 
quale conseguenza ciò avrà 

I sui Giochi dell'84 a Los An
geles? E' in gioco la soprav
vivenza stessa delle olimpia
di... » ha detto l'atleta che 
ha 42 anni suonati e tenterà 
a Mosca di conquistare il suo 
quinto alloro olimpico. 

Per quanto riguarda 1 co
mitati olimpici finora tutti si 
sono pronunciati contro il 
boicottaggio ad eccezione del
l'Arabia Saudita dalla quale 
è arrivata ieri la notizia del
la rinuncia ai Giochi. 

Parlando durante la ceri
monia per la posa, della pri
ma pietra di un nuovo sta
dio olimpico ad Atene, il pri
mo ministro greco Costanti
no Karamanlis ha annuncia
to che la Grecia insisterà con 
il comitato olimpico interna
zionale perchè le Olimpiadi 
vengano riportate stabilmen
te nella loro terra d'origine. 

Karamanlis ha quindi ag
giunto. riferendosi apparen
temente alla minaccia dei 
paesi occidentali di boicotta
re i giochi di Mosca: «Pro
prio durante recenti avveni
menti internazionali c'è stato 
chi ha suggerito di fare dei 
giochi un problema politico. 
Noi disapproviamo questa 
idea nello stesso modo in cui 
disapproviamo l'intervento 
militare in Afghanistan. La 
prima minaccia una istituzio 
ne pacifica vecchia di cento 
anni. Il secondo minaccia la 

pace ». 

Unione Cooperativa Floricoltori 
della Riviera (U.C.FLOR.) a.r.l. 

Comune di S. REMO 
Avviso di gara d'appalto per la costruzione del nuovo cen
tro di commercializzazione floricola in Comune di 
S. REMO Regione ARMEA 1. stralcio. Importo Lavori 
1. stralcio a base d'asta L. 3.870.000.000. 
La Gara in oggetto è bandita dall'U.CR della Riviera 
con sede legale in S. REMO. Via Francia n. 16. 
Le domande di invito ogni altro documento e qualsiasi 
altra comunicazione dovrà essere indirizzata all'U.CF. 
della Riviera presso il Dotiore Diego Maggio. Via Ro
ma 187 - 18038 S. REMO (IM). 
I lavori da eseguirsi costituiscono il primo lotto per la 
costruzione del Nuovo Centro di commercializzazione flo
ricola in Regione Armea di S. REMO, l'importo comples
sivo dei quali, a base d'asta, ammonta a L. 8.664.938.160. 
L'ammontare del 1. lotto lavori, a base d'asta, è di Lire 
3.870.000.000; comprende essenzialmente: 
— ALVEOLATURA e COPERTURA Torrente Armea per 

un tratto di circa mt. 600; 
—DEMOLIZIONE. SCAVI, formazione di rilevati: 
— Opere di Urbanizzazione: linee fognarie, elettriche, ecc. 
II secondo lotto lavori, il cui importo attuale a base 
d'aste, ammonta a L. 4.794.938.160, potrà essere affidato 
all'impresa aggiudicataria ed esecutrice del primo lotto 
lavori, ai sensi dell'art. 12 della Legge n. 1 del 3-1-1978. 
Il primo lotto lavori di costruzione del nuovo Centro di 
commercializzazione floricola in Regione Armea di San 
Remo dovrà essere eseguito in un periodo massimo di 
giorni 365 consecutivi dal giorno di consegna dei lavori. 
Effettuata l'aggiudicazione, comunque, l'aggiudicatario, 
dietro richiesta dell'Ente appaltante, dovrà prendere im
mediatamente in consegna i lavori stessi anche in pen
denza della stipulazione del contratto. 
L'appalto del primo lotto lavori sarà aggiudicato median
te offerta di ribasso senza prefissione di alcun limite 
secondo quanto previsto dall'art. 24. lettera a), n. 2 della 
legge n. 584 del 8-8-1977. ovvero secondo quanto previsto 
dall'art. 1 lettera a) , n. 14 del 2-2-1973. 
L'appalto verrà aggiudicato anche nel caso di presenza 
di una sola offerta valida. 
A parità di offerta l'aggiudicazione verrà decisa seduta 
stante mediante sorteggio. 
Potranno essere amesse alla gara, fermo restando la ri
spondenza ai requisiti più avanti indicati: 
l ì le imprese iscritte all'Albo Nazionale dei costruttori 
almeno in una delle seguenti categorie: 
a) cat. 5: opere speciali in cemento armato: 
b> cat. 10 - sottocategoria a ) : lavori di difesa e d: siste
mazione idraulica propriamente detta. 
E' richiesta l'iscrizione con classifica ottava, cioè per 
impianti fino a quattro miliardi di lire per almeno una 
delle categorie sopra indicate, oppure, l'iscrizione alla 
classifica settima, cioè fino a due miliardi di lire, per 
entrambe le categorie. 
2ì Le imprese non italiane potranno essere ammesse alle 
condizioni equivalenti, correnti nei relativi Paesi CEE. 
3) Le imprese riunite <o che dichiarino di volersi riu
nire. ex art 20 e segg. della legge n. 584 dell'S-8-1977 e 
successive modificazioni). 
Le imprese che intendono partecipare alla gara d'appal
to devono far pervenire alla Unione Cooperativa Flori
coltori della Riviera, presso il dottor Diego Maggio. Via 
Roma 187 - 18038 San Remo, richiesta di partecipazione. 
redatta in lingua italiana, su carta legale, entro il 19-l-"80. 
Nella richiesta di partecipazione alla gara dovrà risul
tare. sottoforma di dichiarazioni successivamente ve
rificabili: 
a) L'iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori per almeno 
una delle categorie e per la classifica nei commi prece
denti indicati to condizioni equivalenti nei Paesi CEE); 
bì L'inesistenza di tutte le Ipotesi di esclusione indicate 
dall'art. 13 della legge n. 584 dell'8-8-1977 indicato dal
l'art. 27 della legge n. 1 del 3-1-1978; 
c> Ogni utile informazione riguardante la capacità tec
nica. economica e finanziaria delle imprese, in riferi
mento. in particolar modo, a quanto previsto dalla let
tera ai e e) dell'art. 17 e dalle lettere bì e ci ed eì del
l'art. 18 della Legge n. 584 dell'8-8-1977. 

' Le lettere di invito ? presentare offerta saranno dira
mate dall'Ente appaltante entro il 18-2-1980. 
Il presente Bando di Gara è stato innato all'Ufficio del
le Pubblicazioni Ufficiali della CEE - Botte Postale 1003 
Luxemburge il 28-12-1979. 
S. REMO . 28 dicembie 1979 
Il Segretario U.C. FLOR. Il Presidente U.C. FLOR. 

(dr. Diego Maggio) (Rag. Dario Stella) 


